



#ENSEXENIODEAMLO

REDUCEN POBREZA

MÁS DE 8.9 MILLONES DE
MEXICANOS ABANDONAN
LA CLASIFICACIÓN

POR PARIS A. SALAZAR

E

n seis años de la Cuarta Transformación, proyecto de gobierno no iniciado

con Andrés Manuel López Obrador, al menos 8.9 millones de mexicanas y mexicanos abandonaron la clasificación de pobreza.

En el Informe Anual sobre la Situación de Pobreza y Rezago Social para el ejercicio fiscal 2025, la Secretaría de Bienestar señaló que la desarticulación de la política neoliberal dio paso a un modelo económico y político que prioriza la justicia social y el crecimiento.

"En 2022, 8.9 millones de personas dejaron de ser clasificadas en condición de pobreza (equivalente al 7.6% de la población nacional)", detalla el documento. [📄](#)

AUMENTA EL APOYO SOCIAL

1

- La inversión social se ha dirigido a los grupos vulnerados.

2

- Este factor contribuyó a descender notablemente la pobreza.



• **EN EL DOF.** Destacan evolución sexenal de la inversión social.